



Abogado y víctima del cártel inmobiliario en Benito Juárez denuncia a Santiago Taboada

Rodrigo Muñoz lo responsabiliza de la irrupción en protesta pacífica en la explanada de la alcaldía

ELBA MÓNICA BRAVO

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y la ex candidata a alcaldesa por el Partido Verde Ecológico de México (PVEM) Teresa Corral fueron denunciados ante la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local por los delitos de agresiones, señaló Rodrigo Muñoz Dromundo, abogado y comprador de un departamento en el complejo residencial City Towers, luego de que un grupo de choque irrumpió la mañana del miércoles en la concentración pacífica que realizaron los habitantes en la explanada de la alcaldía.

El representante legal de 40 familias de City Towers denunció que Corral llegó con el grupo de choque, de al menos 20 personas, "directamente a agredirnos", porque derribaron las dos carpas y lonas con leyendas referentes a la corrupción inmobiliaria y las que promueven la consulta de revocación de mandato.

Dijo que Corral lo ha amenazado en diversos mensajes en redes sociales, pero advirtió que los vecinos del comité promotor que reúne firmas de apoyo para solicitar que se realice el ejercicio ciudadano "no nos vamos a dejar intimidar por esos actos de provocación y de golpeadores".

En la denuncia, Muñoz Dromundo acusa también a quien o quienes resulten responsables, al relatar que fue amenazado por un sujeto que llegó junto con el grupo de golpeadores, ataviado con gorra, cubrebocas, un vendaje en la pierna izquierda y muletas.

"Una persona con muletas se me acercó y me dijo: ya valiste v... mejor ya vete. Cuando llegué a mi auto estaba otra persona en una moto y me dijo: por esta vez te dejamos ir, pero ya bájale de h... Es la misma amenaza que me han hecho" en redes sociales, expresó.

No lo quieren de alcalde

"Estoy denunciando este acto de agresión hacia nosotros (los vecinos de Benito Juárez), y estamos acusando directamente a Ivonne Teresa Corral, ex candidata del Partido Verde, y al alcalde Santiago Taboada porque es el principal interesado en que no se sepa que juntamos más de 15 mil firmas de personas que no lo quieren de alcalde y que exigen la revocación del mandato."

Criticó a Taboada por difundir videos de la estación Pantitlán: "la única defensa de Taboada es decir que es persecución política; quiere desviar la atención con la línea 9 del Metro, pero eso es otra cosa. Una cosa es que el Metro Pantitlán requiera de mantenimiento y otra que Santiago Taboada sea un capo del cártel inmobiliario, es uno de los capos principales después del diputado federal Jorge Romero y de Christian von Roehrich".